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運営委員会便り No.4 

 

令和４年 11月吉日 

美浜中学校 PTA 

会長 宝 新 

11月 4日（金）19：00～20：00、美浜中学校図書室において、第 4回運営委員会を開催しましたので、 

ご報告いたします。 

 

長野校長先生より 

１１月とは思えない暖かい日が続いていますが、朝晩はだいぶ冷え込むようになり、子どもたちの制服も

冬服となりました。今年の冬はインフルエンザの流行も心配されています。新型コロナウイルスだけでなく、イ

ンフルエンザウイルスへの対応も、十分注意を払って対応していきます。ご家庭でも、ウイルス感染症の防止

対策について、引き続きご協力をお願いいたします。 

さて、10月18日には合唱コンクールを文化会館で開催しました。実行委員を募り、生徒の意見を取り入

れながら、取り組むことができました。保護者の方々には、すべての学年の様子をお見せすることはできませ

んでしたが、学年ごとに参観していただきました。ありがとうございました。やはり 3 年生の各学級の発表は

鳥肌の立つ感動がありました。次年度は、新型コロナウイルスも収束し、保護者の方すべての学年、とくに 3

年生の合唱コンクールの発表がお聞きいただけることを期待したいと思います。 

また、10月 11日、13日、14日の授業参観についても、学年ごとに日時を指定させていただき、ご参観

いただきました。 

併せて、PTA主催で芸術鑑賞教室、そして2年生のキャリア教育後援会を開催していただき、子どもたち

は、充実した時間を過ごせたと思います。 

ありがとうございました。 

 今月の 1日から教育相談が始まりました。3学年は進路等について、担任・生徒・保護者の 3者面談を実

施しているところです。１，２年生について 2者面談を中心に、実施しております。何かあれば、遠慮なく、ご相

談いただければと思います。 

 再来週の 16日水曜日から翌日の17日木曜日にかけて、2学期の期末テストが実施されます。残り 2週

間足らずになりましたので、家庭学習の環境づくりにもご協力願います。今年も、早いもので残り 2 ヶ月を切

りました。1年の中で一番長い 2学期で、生徒の心や身体が最も成長する学期と言われております。ご家庭

でも、子どもたち一人一人の成長について、温かく見守っていただければと思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 また今後も、学校に対して、何かご相談等がありましたら、遠慮なく担任及び学年職員を通じてご連絡いた

だければ、素早く対応させていただきます。それでは、残りの 2 学期も、ご支援・ご協力いただきますよう、よ

ろしくお願いいたします。 
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佐々木教頭先生より 

 日ごろから、美浜中学校へのご支援ありがとうございます。 

 今後配布いたします「学校における働き方改革の取り組みにご協力をお願いします。」という手紙の内容につい

てお知らせします。浦安教育委員会と浦安市立学校校長会からの依頼文書になります。大きく 2点です。 

① 勤務時間外における電話連絡等について 

・平日午後 5時以降の学校への電話連絡等きるだけ控えていただけるよう依頼する。 

・各学校の勤務時間を周知する。（美浜中は 8：05～16：35） 

② 定時退勤日について 

・各学校の定時退勤日（美浜中は毎週水曜日）には、電話連絡への対応ができない場合があることを周知 

する。 

・緊急の場合の連絡先は、浦安市教育委員会であることを周知する。 

以上です。ご理解とご協力をお願いします。 

【報告事項】 

<PTA本部より> 

 はまかぜ祭 11/18（金）開催について 

【目的】 

・ 地域の方々との交流や体験活動を通して、視野を広げ、多様な価値観の形成を行うという福祉教育

の基本方針を受け、その実施の場とする。 

・ 社会福祉協議会や地域の協力のもと、生徒が様々な体験活動を行うことにより、ふれあいや支えあい

の心や自ら社会性を育てる。 

 

【日時】11月 18日（金） ５時間目（午前は通常授業） 

【内容】はまかぜ祭の一部紹介と実技体験。体育館と教室併用で一斉実施の予定。 

 

 校服リサイクルの実施について 

12/20（火）保護者会の 1時間前より実施予定です。 

事前回収期間・リサイクル販売の詳細につきましては、全校メールでお知らせします。 

今回は開催場所が PTA会議室に変更になりますので、お間違えのないようお気を付けください。 

 

 市 P連からの報告 

・ 市 P連スポーツ大会の報告 

9/19市 P連のスポーツ大会が開催されました。 

美浜中からは、男子ソフトボールが美浜南小学校と合同で 2 チーム、トリムバレーボールが混合先生

チーム、保護者チームで 2チーム、女子チーム 1チームが参加しました。男子ソフトボール 1チームが

準優勝、トリムの女子も準優勝の成績を収めました。他のチームも楽しんで参加することができました。 
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・ 要望書の件 

昨年から市 P連で取り組んでいる事業の一つです。 

美浜中学校から以下の内容で要望書を提出いたしました。 

① 夏季休暇の終了日を小中学校で統一。 

② ネットワーク環境の整備 

 

＜学年活動報告＞ 

   １年   9/5   学年活動の一環としてメンタルトレーナー加藤史子さんに「心の整え方、モチベーションの 

       上げ方」についての講演をしていただきました。 

         9/27  3学期の学年活動の企画書を塙先生に提出しました。 

 

   ２年 10/31 「仕事」をテーマにテレビ関係のお仕事に携わる 3名の講師をお招きしました。 

                3名が一人ずつ各クラスに回って話をしてもらい、その後体育館にて事前に生徒から 

                回収した質問を、川久保先生司会で講師の方に聞いて答えてもらうスタイルでした。 

【講師】南原竜樹さん・エンドウミチスケさん・小野田隼人さん 

 

   ３年   特になし 

  

   E組   特になし 

 

  ＜専門部＞ 

 文化部  10月 27日（木）20:00~21:00  部会の開催 

芸術鑑賞会の最終打ち合わせを行いました。 

これまでは LINE にて部会を開催していたのですが、実際に顔を合わせて話せたことで、当日

の流れの最終確認や、決まってなかった係決めなど、スムーズに行うことができました。 

 

10月 28日（金）芸術鑑賞会の実施 

劇団ヨロタミさんによるお芝居の鑑賞を、予定通り実施することができました。 

昨年と同じく保護者観覧は無しでしたが、昨年の２部制ではなく今年は全校生徒が一緒に鑑賞

することができました。鑑賞マナーも素晴らしく、また、とても楽しんでくれている様子が伝わって

きました。 

鑑賞後のアンケートでは、長文の感想が多く見受けられ、舞台の面白さだけではなく、その中に

あるメッセージや、それぞれの想いや気づきを書いてくれている子も多くいました。 

 

以下、アンケートからご紹介します。 
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・今日は、僕達のために美浜中に来てくださりありがとうございました。 

一つ一つの会話がおもしろくてもう一回見たいという気持ちになりました。 コロナということもあ

りこういう機会が少なくあまり見たいという気持ちにならなかったのですが今回劇団ヨロタミさん

の劇を見てとてもおもしろくていつか劇場に見に行きたいと思いました。ありがとうございました。 

 

・最初は少し怖い感じの雰囲気からスタートし、場面が変わり、陽気で面白いストーリーになり、 

最後には今の私達へ向けたメッセージと、見ててとても楽しかったです。 この物語のメッセージ

が見ててとても伝わり、1 つのものでもたくさんの物がつながっていて、どれも大切な役割りなん

だ、ということを学ぶことができました。 コロナ禍での公演ありがとうございました。 

 

・本日は美浜中学校に来て、公演して下さりありがとうございました。 

セリフの一つ一つがおもしろくて、とても楽しそうに演技しているな、と思いました。自分もすぐに

はできるかは分かりませんが一つ一つのことを全力で楽しみたいです。 そして、社会では、舞台

のように、裏方がいてなりたっていることを実感し、協力することの大切さを改めて感じることが

できました。これからも、たくさんの人を笑顔にして、色々なことの大切さを伝えられるように頑張

って下さい!! 

 

【今後の文化部の活動】 

劇団ヨロタミさんから頂いた色紙を学校へ掲示 

芸術鑑賞会について改善点などのふりかえり 

来年度への引き継ぎの準備 

 

 

広報部   11月の発行目指して原稿の校正中です。 

 

校外部   10/1市 P連防災セミナー参加予定でしたが、連絡ミスで参加できませんでした。資料はご参加 

いただいた宝会長より頂いております。 

今後は、冬季パトロール 11/11（金）18：00～9名で参加予定です。 

 

選挙管理委員  10/14（金）18：30～保護者役員選出に関するアンケートの開封作業実施（回答者チェッ  

ク・記載内容精査等）。 

10/22（土）10：00～役員会に参加。今後の対応、選出について打ち合わせ。 

「知人・友人への声掛け交渉作戦」にて残り書記 1名となりました。 
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【その他】 

＜会長＞ 

LINEWORKSについて 

今年度から運用を開始しました LINEWORKSについて、来年度入学予定の新 1年生の保護者から、すべて

の会員に登録をお願いしていく予定です。それを三か年続けていくことによって、会員全員に登録をしていただ

く予定です。LINEWORKS の活用によって文書の発行をなくし、即時性を持った情報提供が可能になると思

っています。皆様のご協力をお願いいたします。 

 

宝会長より 

11月に入り、今年度も半分を過ぎたところとなりましたが、昨年度よりは比較的活動をできていると感じてい

ます。しかし、やはり子どもたちにとって思い出に残る活動をというのはまだまだ足りていないのではと率直に思

っています。ただ、やれることは決まっていますので、PTA としましては、今後の活動で子どもたちの思い出作り

に全力を注ぐ次第です。引き続きご協力をお願いいたします。 

最近では、日本 PTA 連合会から東京都の PTA 連合会が脱退するというお話がありました。上部組織に入

っているメリットがなかなか感じられないというのが理由だそうです。こういった流れは、千葉県でも出てきてい

ます。浦安の市 P連も千葉県から脱退したいという話が昨年度ありました。我々が市 P 連や県 P連に所属し

ているメリットを感じられるような活動報告等をお伝えしていかなければならないなと感じているところですの

で、単Pの皆さんが疑問に思っているところを投げかけていただいて、できる限り情報を共有していければと考

えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

ご意見・ご質問等は、PTA本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com）にお寄せください。 

次回の運営委員会は、1月 26日（木）19：00～ 図書館で行います。 

mailto:mihama.jhs.pta@gmail.com

